

24Jam

Wabup dan Sekda Dilantik Jadi Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Pangambaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.24JAM.CO.ID

Jun 23, 2022 - 12:55





PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata lantik Tim Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten Pangandaran, bertempat di ballroom hotel Laut Biru Pangandaran, Kamis, 23 Juni 2022.

Dalam sambutannya Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata menyampaikan, Kita baru saja melantik Wakil Bupati menjadi Ketua Tim, serta Sekda dan Ketua TP PKK Kab Pangandaran juga beberapa kepala dinas terkait.

"Apalagi pak Wakil Bupati yang jadi Ketua Tim sebagai pengambil kebijakan, ini jarang terjadi maka saya yakin dalam melakukan percepatan penurunan stunting di Kabupaten Pangandaran bisa dilaksanakan dengan baik," kata Jeje.

Apabila itu dilakukan dengan baik kata Jeje, sesuai data yang masuk dari bidan desa, maka dalam 1.000 hari kerja, angka stunting bisa turun.

Ia juga mengatakan, kalau melihat angka stunting di Jawa Barat yang mencapai 24 koma sekian persen, sedangkan di Pangandaran angkanya sudah turun dari 3,9 % menjadi 3,1%."Tapi saya ingin memastikan, apakah betul angka 3,1% itu atau hanya di permukaan saja," ujarnya.

Selanjutnya kata Jeje, penanganan stunting itu ada dua yaitu 3 persen dari 24 ribu jadi ada 800 orang. Untuk penanganan pertama siapa dan dimana.

Lalu yang kedua yaitu memantau 1.000 hari kehidupan terhitung sejak dari bayi dalam kandungan. Mana keluarga yang gizi buruk dan kurang gizi itu disikapi dengan baik."Itutu bisa kita tangani dengan serius asal tidak ada penyakit bawaan, saya kira stunting bisa kita tangani," ujarnya.

Adapun struktur dalam Tim Percepatan Penurunan Stunting Kabupaten berdasarkan Surat Keputusan Bupati Pangandaran yaitu:Keluarga Dengan

Xpander Cross:

I. Ketua: Wakil Bupati H Ujang Edin Indrawan.

ii. Wakil Ketua: 1. Sekretaris Daerah DR Kusdiana. wakil.ketua 2. Ketua TP PKK Ida Nurlaela Wiradinata.

III. Ketua Harian: Kepala Bappeda Agus Satriadil.

IV. Wakil Ketua Harian: 1. Kepala Dinas Kesehatan Yadi Sukmayadi. 2. Kepala Dinas KBP3A Heri Gustari.

V. Sekretaris:1. Sekretaris Dinas Kesehatan Asep Kemal Pasha. 2. Sekretaris Dinas KBP3A Aa Sukmayadi. Dibantu oleh beberapa Divisi, Technical, Assistant dan Sekretaris," Sebutnya.***